

要小だより

いよいよ夏休み! 1学期終業式と反省発表 (7/17)

今年の夏休みの始まりは、例年より3日早いですが、子ども達にとってはずいぶん長く感じられるようです。17日(金)1学期の終業式が行われました。1学期の反省発表を1, 2, 3年生の代表がしましたが、特に学習が始まって4か月経ったとはいえ、1年生のしっかりした発表に大変驚きました。

各学年の代表は、1年生が、埜 向日葵さん、2年生 池田 ゆめさん、3年生 埜 悠斗さんでした。それぞれがしっかりした目標を立てて、1学期間を着実に過ごしていたことがよく分かる内容でした。その後、校長から各学年に



1学期に頑張ったことや、2学期の目標を発表しました。練習したけど、やっぱり少し緊張しました。



学年全体に対しての通知表を渡しました。

クラスで頑張ったこと、できるようになったこと、素晴らしい記録や経験などを織り交ぜて通知表にしました。

2学期も、もっと大きな素敵な通知表目指して頑張りたいと思います。例えば2年生には、

自分たちで大切に育てた作物を味わったり、町探検でいろいろな方にお世話になった、楽しいおいしい思い出がたくさんできましたね。9月の運動会では、1年生のお兄さんお姉さんとして頑張ってください。

「学びの広場」が実施されています。(7/21~)

4, 5, 6年生の3つの学年が、今年も「学びの広場」で学習しています。特別講師のお二人の先生に加えて、今年北浦中学校からも先生を派遣してくださいました。担任を含めて1クラスに4~5人の先生で当たることができていますので、子どもたちの疑問に答えたり称賛したりすることで、一人一人の持っている力を伸ばす事につながっています。



○どの学年もとても熱心に取り組んでいます。